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广东省交通运输厅关于政协广东省委员会 
十二届一次会议第 20180835 号 

提案答复的函  
 

丘志勇等委员：  

你们提出的关于加快西部沿海高速公路阳江南联线建设的

提案收悉。经研究，现答复如下： 

一、省委、省政府高度重视包括阳江市在内的粤西地区与珠

三角地区的协调发展，出台了相关指导意见、制订了一系列的规

划和行动计划。我厅认真贯彻落实省委、省政府决策部署，加大

粤西地区高速公路等交通基础设施建设力度，取得显著成效。目

前，粤西地区开通了沈海、西部沿海、汕湛等多条高速公路，外

通广西区、珠三角和粤北山区，内连粤西四市的高速公路网络已

经形成。 

考虑西部沿海高速公路阳江南联络线将极大促进阳江沿海

地区经济发展，有效连接沈海高速公路、西部沿海高速公路及阳
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阳高速公路，有利于优化区域路网布局，提高粤西地区路网整体

通行能力，我厅拟将该项目纳入正在修编的《广东省高速公路网

规划》。 

二、我厅高度重视该项目建设，已组织阳江市交通运输局开

展工程可行性研究报告编制工作，现正在进行方案的研究。我厅

将协调阳江市进一步加大工作力度，加快推进项目前期工作。 

三、该项目未纳入我省基础设施供给侧改革方案和建设计

划，同时，我省高速公路建设规模较大，省级资本金仍未完全落

实,现阶段还需加大“四好农村路”和国省道整治力度，任务十

分繁重，资金需求大，暂无力对未纳入省近期建设目标的项目予

以特殊支持。建议阳江市抓紧开展项目前期工作，落实建设资金

和用地，视交通需求和资金落实情况,尽快纳入省建设计划，适

时启动项目建设，我厅将积极支持、指导。 

非常感谢你们对省交通运输工作的关心和支持。 

 

  

 

广东省交通运输厅 

2018 年 7 月 11 日  
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公开方式：主动公开  

 
抄送：省政协提案委，省人民政府办公厅 ,阳江市交通运输  

     局。  
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